

La fille du lac - 1/1

Un soupir, une larme, l'envie de revenir en arrière mais ... le temps qui passe et les fissures qui se tassent .

Petite fille aux doux visage meurtrie, elle contemple son reflet déformé par la glace qui recouvre l'étang... ses yeux couleur de feu, sa peau blanchâtre, ses cheveux aussi noir que l'aile d'un corbeau...De loin elle n'a plus rien d'humain, elle se regarde et pleure...sa silhouette si maigre, si faible l'accable...Mais qu'est-il arrivé à ce corps, à cette beauté du passé à cette grâce sans égal...Morte. Elle les a tués .

Dans le passé

Elle savait qu'elle possédait un certain charme dont elle profitait en jouant avec... Elle attirait les jolis garçons, leurs ouvrait les porte du paradis, les amenait avec elle jusqu'au septième ciel pour ensuite les laisser tomber de haut, de trop haut surement car beaucoup d'entre eux ne s'en sont toujours pas remis complètement.

Enfin, ce qui est sur, c'est qu' une de ses victimes à tenter d'en finir avec sa vie pour retourner au paradis, n'est-ce pas effrayant?

Elle se haïssait et se hait toujours, elle ne voulait plus jouer..mais elle ensorcelait encore sans le vouloir...Des prétendants se sont montrés mais elle les a tous ignorer...son charme inné était devenu en quelques semaines le plus grand de ses malheurS...

Elle était devenue araignée et les mouches venait d'elle même se coller à sa toile maudite...Puis, elle crut trouver une solution pour cacher son corps: habillée d'un baggy et d'un sweet 3 fois trop grand pour elle, elle se sentait bien...beaucoup moins de regardS se tournaient quand elle passait, elle était ravie...mais là encore elle attirait sans le vouloir...

Elle commença à se taillader; elle croyais que cela ferait sortir le Mal qui la rongeaïT...mais un soir le couteau glissa plus profondément que d'habitude...elle avait failli mourir ce soir-là, elle en était consciente... Cela n'arrangea pas son problème, elle faisait du mal aux gens qu'elle aimait, et se haïssait encore plus à chaque coupure...

Elle finiT par ne plus rien manger, par ne plus dormir, par ne plus rire, par ne plus sortir, enfermée dans sa chambre elle fumait des joints, elle "réfléchissait" (comme elle disait, c'était sa façon de se remettre en question...), passant son temps à pleurer jusqu'à ce que les larmes viennent à manquer...

A présent

Elle est là... toujours devant cet étang recouvert de glace, habillée d'une robe blanche presque transparente. Elle s'approche du bord, elle fait un pas, un deuxième hésitant, puis le troisième qui se pose délicatement sur la glace, un ange déchu marche sur l'eau gelée, l'illusion est parfaite...

Une larme coule le long de sa joue, elle était enfouie au plus profond de son cœur, elle renferme des années de douleur et de souffrance, tombant sur la glace la goutte gèle instantanément...La fille, frissonne, pas de froid mais de peur, elle sait, elle sait ce qu'il va arriver, mais elle doit continuer, elle n'a plus le droit de faire souffrir gratuitement...elle continue...quatrième pas, la glace craque sous ses pieds nus, elle ferme les yeux et chantonne doucement pour se redonner espoir...un cinquième pas, le dernier, la glace cède, l'ange disparaïT dans les profondeurS de cette eau glacée: plus jamais elle ne fera de mal, c'est fini.

Elle est enfin partie...